



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 473**  
**13 de noviembre de 2018**

## **Concierto de docentes en la Universidad Central**

Con un concierto de docentes de la Carrera de Artes Musicales de la Universidad Central del Ecuador, se conmemora los 50 años de fundación de la Facultad de Artes, así como la creación de la Carrera de Danza que pertenece también a esta Unidad Académica. El acto tendrá lugar en el Teatro de la Facultad, el viernes 16 de noviembre, a las 14:00. La entrada es libre.

El objetivo de este concierto es mostrar desde la diversidad, la intención de establecer puentes que contribuyan a la construcción de modelos interculturales, a partir de un enfoque en que los géneros y ritmos ecuatorianos y latinoamericanos sean el eje transversal.

En la confluencia de saberes, ciencia y tecnología, la Carrera de Artes Musicales busca colocarse en un sitio importante a través de ir creando los fundamentos para el desarrollo de discursos sonoros desde la integración interdisciplinaria y la identidad.

Un variopinto repertorio de música ecuatoriana, latinoamericana, afro esmeraldeña, clásica o jazz, será parte del programa que cuenta con la participación de maestros de la talla de Julián Pontón, Terry Pazmiño, Medardo Caisabanda, Julio Andrade, Omar Toral, Alex Alarcón, Fernando Cilio, entre otros, cuya larga trayectoria, conocimiento y experiencia promete presentar un espectáculo de calidad. **M.P**

